

„weil ich beim
Samstagsclub neue
Freunde
kennengelernt habe.“

„Wenn ich in der Situation
wäre, wäre ich auch froh
wenn es sowas geben
würde.“

„Die Menschen
mit Behinderung
haben es auch
verdient ein
„normales“
Leben zu führen“





„Wir sind eine „Schule ohne Rassismus“ und als Schulsozialarbeiterin möchte ich, dass unsere Schülerinnen und Schüler keine Vorurteile gegenüber Menschen mit Behinderung haben.“

„Egal ob mit oder ohne Behinderung, die Mobile Jugendarbeit steht für Akzeptanz und Unterstützung für junge Menschen, die von unserer Gesellschaft noch immer ausgegrenzt werden.“



„Ich geh da hin weil ich viel lernen kann und weil es mir Spaß macht.“

„Mir macht der Samstagsclub Spaß und ich lern immer wieder was dazu“